



Suspenden discusión del dictamen del Fondo de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Luego de un encendido debate, cuando comenzaba a discutirse la propuesta de Morena para crear un Fondo de Pensiones para el Bienestar, la sesión se suspendió. Los legisladores del PAN acusaron que se le metió mano negra al documento y hubo cambios. Al denunciar el hecho, desde la tribuna, en voz de la legisladora **Rocío González**, la bancada panista presentó mociones suspensivas para que no se diera el debate. El coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, aseguró que no hubo premeditación y pidió que se abriera un receso para que se revisara lo sucedido con el documento. Finalmente, la presidenta de la Mesa Directiva, **Marcela Guerra**, anunció que se tomó la decisión de devolver el proyecto a la Comisión de Seguridad Social para su análisis y que el debate se retomará el próximo lunes.

<https://drive.google.com/file/d/1akNdm9dL-JgaFIU4bWVX5bKTjCE8o33P/view?usp=sharing>